



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 61/2007

Morelia, Michoacán; 7 de agosto de 2007.

Con el fin de darle una mayor equidad, transparencia y que las campañas políticas eleven su nivel, para así impulsar la confianza y la participación ciudadana en las urnas el 11 de noviembre, el próximo 23 de agosto iniciará el programa "Juego Limpio 2007. Tú tienes la palabra", mismo que organiza y transmite el Sistema Michoacano de Radio y Televisión con la colaboración del Instituto Electoral de Michoacán y los diversos partidos políticos.

Este programa será transmitido en vivo todos los jueves, del 23 de agosto al primero de noviembre, en vivo tanto en televisión como en radio, en un horario de 20:00 a 21:00 horas.

Este programa tratará diversos temas de interés general, con relación al proceso electoral que se vive actualmente en la entidad, en el cual participarán los funcionarios del Instituto Electoral de Michoacán, presidentes y representantes de los diversos partidos políticos, así como líderes de opinión, con el objetivo de impulsar la cultura política y cívica entre la población, además de promover el respeto y la tolerancia.

Juan Alberto Rojas Zamorano, director general del Sistema Michoacano de Radio y Televisión, informó que este programa, a diferencia de los hechos en procesos electorales pasados, federales y estatales, tendrá público en vivo, además de que se grabarán opiniones de la población, desde diversos puntos de la geografía michoacana.

En conferencia de prensa, en la cual se dio a conocer este proyecto, María de los Ángeles Llanderal Zaragoza, manifestó que el concepto de equidad es fundamental para que por medio de él los partidos políticos, y sus respectivos candidatos, den a conocer sus ofertas a la ciudadanía, misma que adquiere una mayor confianza en la medida que está bien informada sobre las opciones que tendrá para participar y votar el próximo 11 de noviembre en las elecciones estatales.

Mientras que Alma Espinosa Menéndez, directora general de Comunicación Social del Gobierno del Estado, informó que para impulsar la transparencia, todos los espacios de radio y televisión que tiene la actual administración estatal, serán donados a favor del Instituto Electoral de Michoacán, con el fin de que se promueve la participación ciudadana, además de que los partidos políticos también podrán hacer uso de ellos, una vez que el IEM los distribuya.

Durante la conferencia de prensa, Rojas Zamorano también habló de la posibilidad de realizar un debate político entre los candidatos a la gubernatura de Michoacán, con la supervisión y colaboración en su organización del Instituto Electoral de Michoacán.